

Se Agrava el Desempleo en Argentina; Suspenden a más de 2,500 Trabajadores

BUENOS AIRES, 4 de marzo. (PL) El despido o suspensión de más de 2,500 trabajadores en los dos primeros días hábiles de marzo tiende a confirmar el temor sindical de que este mes será uno de los más duros de los últimos años para el movimiento obrero.

En el marco de la profunda crisis económica que afecta al país, la firma textil Estexa, de Rosario, prorrogó por otros 15 días la suspensión aplicada a sus mil trabajadores, afectados ya por esa medida durante 10 días.

En el Gran Buenos Aires, donde desde febrero están suspendidos por distintos períodos 1,400 operarios de nueve fábricas textiles, en las últimas horas la firma Productex suspendió a sus 350 trabajadores por 30 días y Calia despidió a 47 y aplicó suspensiones al resto de su personal.

La empresa Papelera Celulosa Argentina, que se afirma prevé despedir a mil de los 2,700 trabajadores que ocupa en sus cinco plantas, debido a la grave crisis económico-financiera que la afecta, suspendió en las últimas horas a 255 por 30 días y despidió a otros 30, en 3 de sus fábricas.

En Córdoba, la fábrica de motores Perkins suspendió por 10 días a 250 operarios, mientras que los 170 trabajadores de obras sanitarias de esa provincia realizaron un paro en demanda del pago de haberes atrasados.

La fábrica argentina de engranajes ratificó que despedirá a 200 de sus trabajadores e igual medida se adoptó contra 80 operarios de la fábrica IGMA y 45 de la metalúrgica Catela Herma-

nos, todas en el Gran Buenos Aires.

Asimismo, la metalúrgica Acelco amplió a otros 20 días la suspensión que afecta a 92 de sus trabajadores, quienes de ese modo totalizan dos meses y medio de esa situación, en tanto la fábrica de vagones Favis suspendió por 45 días a sus 82 operarios y la fábrica de aceite Heliatus amplió a otros 10 días la suspensión de sus 20 trabajadores.

A la vez, continúa sin solución la situación en la metalúrgica La Cantábrica, donde desde hace más de un mes están suspendidos 900 de sus 1,200 trabajadores y existe la decisión empresarial de cerrar definitivamente la planta.

Por otra parte, persiste la inquietud por las versiones de que serán despedidos tres mil de los 16 mil trabajadores ocupados en cinco plantas y la oficina administrativa central de la firma Sevel, en la que están unificadas en el país las transnacionales automotrices Fiat y Peugeot.

En tanto, los más de 200 trabajadores del diario La Opinión, intervenido por el gobierno y recientemente vendido, denunciaron que se han producido despidos y que peligran sus empleos por la transferencia de propietario.

A la vez, trascendió que sesenta dirigentes sindicales bancarios decidieron anoche declarar al gremio en sesión permanente y establecer el trabajo "a tristeza" en todas las entidades bancarias de Buenos Aires, en protesta por el proyecto oficial de derogar el régimen de estabilidad laboral para los empleados de ese sector y los del seguro.